

みやまの風

令和7年3月3日(月)発行 園長 津田 将真



寄幼稚園のアクセスカウンタが、**800を越え**ました。皆様のご協力に感謝します。目標 **1000!**



寄 松田

カラー版はHPで…幼稚園HPのQRコードです↑

発表会から進む先

今年度も、保育参観発表会が多くの方に見守られながら、無事に終了しました。今回のピーターパンも、子どもたちの願いや想い、日常がたくさんつまった手づくりのものでした。それを保護者や地域の皆様、小学校の先生などのあたたかい視線や笑顔に包まれながら行うことができた子どもたちは、本当に幸せだな、と感じました。

- 希望にあふれる目
- 励まし合う声
- 目標に向かってがんばる姿
- 思いっきり楽しむ活動
- 差し伸べる手
- そして、心を許し合える仲間たち…



そういう子どもたちのすばらしい部分が、観てくださるみなさんに伝わったことは、その表情からわかりました。本当に、ありがとうございました。

多くの人に支えられたこの行事を乗り越えると、そこからは進学・進級に向けた支度の季節がやってきます。その中の大きな行事として、お別れ会があります。もちろんお別れ会も手づくりのもので、子どもたちの願いや願いを大切に、子どもたちと相談しながら進めています。

お別れ会には、「パンケーキ」「ももカルピスゼリー」を協力して作ることにしました。

材料の買い物は、松田町の移動販売車「くるまつくん」です。これは、3段階の作戦です。「①見学する」「②注文リストを渡す」「③買い物をする」という一週間おき3日間の活動です。そして実際に必要なものを購入するためには、「材料をリストアップ」し、「必要なものを手早く注文する」必要があることを学んでいきました。

毎週その姿は目にしている「くるまつくん」ですが、実際に近くで商品を見るのは初めてだったようで、子どもたちは興味津々に見学をしていました。どのような商品があるのか確認したことで、リストアップから実際の買い物へとスムーズに進んだようです。

「27日には、いよいよお買い物です。」
「やったあ!!」

担任の言葉に、子どもたちの歓声が上がりました。

少人数ではありますが、寄幼稚園での生きた学びが、確実に子どもたちの前向きな心を育てているのを感じます。

